



Freundschaftsschiessen mit dem Artillerieverein Luzern, 29.3.14, Kannenbühl Hochdorf

Wie bereits letztes Jahr nahmen auch heuer insgesamt 19 Schiessende, wovon leider nur 4 Luzerner Artilleristen, an diesem Traditionsanlass teil, welcher bei guten Bedingungen über die Bühne ging. Beat Arnold erkämpfte sich mit 95 Punkten das höchste Resultat und durfte einen von Adrian Achermann gesponserten Spezialpreis in Form eines Armeemessers entgegennehmen. Herzliche Gratulation!

Der Wanderpreis verbleibt auch 2014 in der Obhut des Wehrvereins Hochdorf, der einen Sektionsdurchschnitt von 88.854 Punkten realisierte. Die Luzerner Kameraden erreichten 51 Zähler. Anlässlich des Absendens ergriff der WV-Präsident die Gelegenheit, an Niklaus Klingler die 4. Feldmeisterschaftsmedaille zu überreichen.

Nicht nur der sportliche, sondern auch der kulinarische Teil kam nicht zu kurz. Bei gemütlichem Beisammensein genoss man einen köstlichen Schweinsbraten aus dem Hause Kümin.

Resultate:

95	Arnold Beat	88	Fuchs Werner
94	Imfeld Ruedi		Aeschbacher Reto
91	Messmer Patrick		Grüter Benedikt
90	Dubach Hansjörg	87	Achermann Franz
89	Elmiger Otto		Achermann Paul
	Klingler Niklaus	79	Dubach Samuel

Dubach



Sieger: Beat Arnold

[<<weitere Fotos>>](#)

Toolbox

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht
22:56:00 01.04.2014

</Informationen/News/Newsmeldung?newsid=63&pdfview=1>